
Intervención de la Sra. Núria Aymerich en el Pleno 

extraordinario del día 14 de julio, en representación 

del Gremio de Fabricantes de Sabadell y de la 

Asociación por el impulso del área del río Ripoll. 

 

Comparezco en este Pleno en representación del Gremio de Fabricantes 

de Sabadell y de la Asociación por el impulso del área del río Ripoll. 

Para las entidades a las que represento, el área del Río Ripoll es 

fundamental porque ha sido la sede de las industrias textiles que han 

liderado en gran parte el desarrollo económico y social de Sabadell. 

Nuestro compromiso está vigente desde hace muchos años, pues los 

empresarios textiles se han cuidado de esta área. Han contribuido y 

han formado parte de numerosos estudios que se han realizado para 

mejorar el área Ripoll, tanto en lo que se refiere a su urbanización 

como para el cuidado del patrimonio y del respeto y mejora del 

entorno. Han trabajado mejorando accesos, seguridad, alumbrado, 

limpieza y, por supuesto, adaptando su actividad, con las 

correspondientes depuradoras y sistemas, para eliminar todo tipo de 

contaminación en el agua, el aire y el medio natural. 

Con fecha 3/8/2022 se inició la Tramitación de la Modificación puntual 

del Plan General de Ordenación de Sabadell con una consulta pública 

que explicaba los objetivos de la modificación. 

Queremos agradecer al equipo de gobierno su disposición al diálogo y 

la voluntad de recoger las sugerencias que algunos propietarios y 

nuestras entidades hemos hecho. También queremos agradecer a 

todos los partidos representados en la anterior legislatura su 

disposición al diálogo y la colaboración para llegar hoy a la propuesta 

de aprobación de la reformulación de los límites de los usos 

compatibles y la reformulación de las normas de integración de las 

edificaciones y de la infraestructura verde. 

La voluntad del Gremio de Fabricantes y de la Asociación por el impulso 

del área del río Ripoll es conseguir que el Área Ripoll vuelva a ser un 

espacio de la ciudad emblemático. Que tenga un equilibrio entre el ocio 

y la actividad y poder recuperar un patrimonio histórico que refuerce 

la identidad industrial de Sabadell a la vez que contribuya a ser una 

zona verde y de ocio abierta a todos los ciudadanos. 

Todo ello es posible con la apertura de usos para realizar diversas 

actividades industriales, económicas, de servicios, de ocio o actividad 



docente entre otras, siempre preservando el exceso de intensidad que 

pueda dañar esta área. 

Sabadell debe conseguir integrar el área Ripoll como parte central de 

nuestra ciudad, sintiéndose orgullosa de su particularidad haciendo que 

ofrezca puestos de trabajo en un espacio verde, de ocio y en el marco 

de la recuperación del patrimonio histórico que le da identidad. 

Pocas ciudades de Cataluña y del sur de Europa pueden ofrecer un 

espacio tan singular, con este trinomio: patrimonio histórico - actividad 

económica y de ocio - y medio natural, al alcance de los ciudadanos. 

A partir de esta aprobación inicial debemos seguir trabajando en la 

misma línea y cumpliendo con estos objetivos. 

Esta modificación nos permite revisar algunos aspectos de la normativa 

vigente con los ámbitos industriales y terciarios, enmendar algunas 

carencias que se habían detectado, actualizar la regulación urbanística 

y mejorar las ordenaciones siempre teniendo en cuenta los criterios de 

sostenibilidad. 

El trabajo que comienza a partir de ahora es casi de detalle, de cirugía 

personalizada y de análisis de cada unidad de actuación, así como 

flexibilizando la normativa de protección del patrimonio haciendo que 

sea posible su aplicación en cada caso. 

Así pues, pedimos a todos los grupos políticos de este consistorio que 

apoyen esta aprobación inicial de la modificación puntual del plan 

municipal de ordenación de Sabadell para la actualización de la 

regulación normativa de las zonas industriales y terciarias emplazadas 

en el río Ripoll. 

Nuestra voluntad es que Sabadell disponga de esta área revitalizada y 

actualizada de forma que tenga un impacto relevante y positivo para 

todos los sabadellenses y contribuya a posicionar la ciudad como 

emblema de ciudad industrial, creadora de empleo, sostenible y 

respetuosa con el medio natural. 
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